

Liebe Studentinnen, liebe Studenten!

Seien Sie an der Semmelweis Universität in dem 25. Studienjahr des deutschsprachigen Studienganges herzlichst willkommen. Wir freuen uns, dass Sie für Ihr Medizinstudium unsere Universität gewählt haben - und wir hoffen, dass Sie sich auch freuen, dass Sie die glücklichen Auserwählten sind, die von den etwa 1100 Bewerbern zugelassen worden sind. Sie stehen vor den schönsten und wahrscheinlich den aufregendsten Jahren Ihres Lebens. Sie werden die tausend Wunder des menschlichen Körpers entdecken, sowie die Prozesse, die zur Erkrankung führen, und auch die Methoden wie viele dieser Erkrankungen erfolgreich geheilt werden können. Sie werden neue Freunde erwerben und Persönlichkeiten kennen lernen, die auf Ihr fachliches Leben einen langfristigen Eindruck ausüben werden. Sie werden die Kultur verschiedener Nationen kennen lernen können, da an unserer Universität der Unterricht gleichzeitig in drei Sprachen ausgeführt wird.

Die Semmelweis Universität bietet Ihnen ein ernsthaftes, interessantes, modernes Medizinstudium an, aufgrund dessen Sie die hier erworbenen Kenntnisse überall in der Welt erfolgreich verwenden können. Wir bestreben uns den fachlichen und moralischen Wert der an der Semmelweis Universität ausgestellten Diplome und Zeugnisse zu bewahren. Ihre Vorgänger haben unsere Bestrebung oft mit sehr positivem Feedback unterstützt. Ein ernstes Studium fordert viel Arbeit - nicht nur von unserer sondern auch von Ihrer Seite. Ich kann Ihnen aber versprechen, dass die akademische Lehrkraft sich bemühen wird, Ihnen das ernste - nicht immer sehr leichte - Studium beliebt zu machen. Und ich möchte Sie auf die Worte von Hermann Hesse erinnern:

*Und jedem Anfang wohnt
Ein ZAUBER inne,
Der uns beschützt und der
Uns hilft zu leben*

Ich wünsche, dass Sie den Zauber des Medizinstudiums je eher entdecken, und dieser Zauber sei fähig Sie durch die anfänglichen Schwierigkeiten Ihres neuen Lebens in dem fremden Land zu helfen.